



## Pressemitteilung Nr. 232

### **Markus Uhl (MdB) zu Gast im Rathaus**

Zwecks des persönlichen Austauschs besuchte Bundestagsabgeordneter Markus Uhl (CDU) die Neunkircher Verwaltungsspitze im Rathaus. Oberbürgermeister Jörg Aumann und der Beigeordnete Thomas Hans führten mit Uhl ein angeregtes Gespräch, bei dem unter anderem der Bauamtsleiter Jörg Wilhelm und dessen Stellvertreter Eckhard Straßburger die aktuellen Vorhaben in der Kreisstadt besprachen. Unter anderem war auch der Umbau des Ellenfeldstadions Thema. Hierbei warb die Verwaltungsspitze auch um weitere Unterstützung vonseiten des Bundes bei der Stadtentwicklung. „Wir brauchen mehr Mittel, um den Weg des Strukturwandels, der bereits erfolgreich eingeschlagen wurde, sinnvoll weiterzugehen. Es gibt viele Ideen, aber es scheitert – wie in nahezu allen saarländischen Kommunen – meist am Geld“, so Oberbürgermeister Jörg Aumann.